

NEWSLETTER

URBAN ART INTERVENTION AT DENHAM SCHOOL

Embellisce nuestra institución y descontamina el medio ambiente.

Desde fines de Agosto de 2022, comenzamos con las gestiones para lograr pintar un mural en la muralla del estacionamiento de apoderados. El muro que tiene una extensión de 96 metros cuadrados, fue intervenido con un hermoso mural fullcolor inspirado en la Flora y Fauna endémica de Nos y sus alrededores; para ello se propuso representar algunos animales e insectos que cumplen labores fundamentales en la mantención del ecosistema natural, como lo son: la lagartija, huésped deseable en cualquier jardín, pues es quien se ocupa de acabar, por ejemplo, con las plagas que acechan las cosechas del mundo. También en áreas urbanas evita la proliferación de mosquitos, moscas, arañas, bichos o gusanos. También podemos reconocer dentro de la composición, el Ciclo de vida de la mariposa, identificando en la pintura del mural sus huevos, crisálida y oruga, así como también poder diferenciar a la mariposa monarca (anaranjada) y la mariposa pre andina (blanca con tonos café oscuro) que suelen revolotear nuestros jardines con la llegada de la primavera.

Coloridas y aromáticas flores, así como son los dedales de oro (flor de la línea del tren), llaman la atención de aves e insectos polinizadores tales como: el colibrí del norte y colibrí del sur, aparecen también las trabajadoras abejas surcando el despejado cielo azul y cerrando esta fiesta de la naturaleza se destaca un imponente saltamontes entre verdes pastos y hojas de una pradera florida.



Toda esta gran obra fue ejecutada por 2 destacados artistas de la escena del Arte Urbano o Street Art nacional; ellos son: @mono.holograms y @clavoconoxido quienes manejan a la perfección las técnicas del aerosol y de la pintura mural en grandes formatos. El muro fue pintado con esmalte sintético en su fondo (creando el degradé de tonos azules y verdosos) para luego ser intervenido con los personajes antes descritos pintados con luminosos sprays de diversos colores. Para finalizar se aplicaron dos capas de sellante para acentuar el brillo de la obra, procurando la conservación de la pintura y sus colores en el tiempo. Además, en este momento, se incorporó al sellante un producto nanotecnológico llamado Photio @photio.cl ; un interesante auspicio gestionado por Miss Paula Bustos, profesora de Artes Visuales, quien lidera las coordinaciones tras esta intervención al espacio público escolar.

Photio es un aditivo descontaminante para pinturas. Y al igual que en la Fotosíntesis, esta nanotecnología aplicada en pinturas y sellantes es fotosensible, o sea, reacciona con la luz solar generando un proceso de degradación único, que elimina gran parte de los gases contaminantes y gases de efecto invernadero del aire. El producto cuenta con la Certificación Ambiental de la Pontificia Universidad Católica de Chile y por la gran extensión que abarca el muro (96 mts²) este tiene una equivalencia a 192 árboles; de ahí a que al aplicar este producto innovador chileno se reafirme su slogan: un bosque en la palma de tu mano. Para más información visite <https://www.innovaspain.com/photio-chile-descontamina-aire-con-pintura/>

De esta manera, no queda más que invitar a toda nuestra comunidad educativa: estudiantes, profesores, asistentes de la educación, colaboradoras, trabajadores, padres y apoderados a disfrutar de tan bella intervención. Posar junto al nuevo mural, tomarse fotos con el muro de fondo y compartir etiquetando al colegio @denhamschool y a los artistas en sus RRSS para difundir esta bella obra de arte urbano para que más personas la conozcan, sepan dónde está ubicada, puedan apreciarla estéticamente y se enteren de su importancia en el cuidado de nuestro medio ambiente.



3rd Trimester

Comenzamos este último trimestre del año este 26 de septiembre, el cual contempla un total de 10 semanas restantes. ¡A dar lo mejor!



MOCK TESTS PAES & SIMCE

- Nuestro último ensayo PAES será este 18 de octubre.
- Los días martes 4 y 25 de octubre se realizarán los ensayos SIMCE de 10th grade.
- Los días miércoles 5 y 26 de octubre serán los ensayos SIMCE de 4th grade.
- Todos ellos se realizarán en laboratorio de computación y serán calificados. Nuestro objetivo es apoyar en aquellas habilidades que están disminuidas antes de su rendición en noviembre de este año.



LET'S REMEMBER.

- Todas las inasistencias deben ser justificadas para no perjudicar el proceso pedagógico establecido y que va en directo beneficio de cada uno de nuestros estudiantes.
- Revise los calendarios de evaluaciones semanalmente para apoyar el estudio de sus hijos e hijas.
- Cualquier duda frente a las evaluaciones, escriba un correo a cada docente para aclararlo de manera oportuna.



SOMOS UN EQUIPO, TANTO USTEDES COMO NOSOTROS ESTAMOS PARA APOYAR LA EDUCACIÓN DE SUS HIJOS E HIJAS.

DSC Breakfast: Education Assistants

El pasado 15 de septiembre, los estudiantes que conforman el Denham Students Council, presidentes de curso desde 6th grade hasta 12th grade y equipo directivo compartieron un desayuno por motivo de celebración de agradecimiento a nuestros asistentes de la educación. La instancia también contó con la colaboración de los estudiantes de 10th grade Vicente Gallegos y Renato Pardo y de 12th grade Martín Encina y Ana Ledesma en la música en vivo.

La actividad, organizada por DSC tuvo como propósito reconocer, en representación de todos los estudiantes, a nuestros asistentes de la educación y su imprescindible labor en nuestro establecimiento.

Las fotografías del evento se muestran a continuación:



Thank
you!

COVID-19 Protocol:

Plan paso a paso

Clases y actividades presenciales:

Los establecimientos de educación deben realizar actividades y clases presenciales.

La asistencia presencial es obligatoria.

Distancia física y aforos: » Considerando que más del 80% de estudiantes de establecimientos escolares (entre NT1 y IV medio) tiene su esquema de vacunación completo, se elimina la restricción de aforos en todos los espacios dentro de los establecimientos educacionales, propiciando el distanciamiento en las actividades cotidianas siempre que esto sea posible.

Medidas de prevención vigentes:

- El uso de mascarilla no es obligatorio en educación parvularia, básica y media, ni en ninguna modalidad del sistema educativo.
- Lavarse las manos con jabón o uso de alcohol gel cada 2 o 3 horas (toda la comunidad educativa).
- Recomendar a las y los apoderados estar alertas diariamente ante la presencia de síntomas de COVID-19. Si algún síntoma respiratorio sugiere COVID-19, no debe enviar al estudiante al establecimiento hasta ser evaluado por un o una profesional de la salud.
- Entregar información efectiva y clara a la comunidad educativa, en particular, sobre los protocolos y medidas implementadas.
- Seguir el protocolo de transporte escolar, que incluye mantener una lista de pasajeros y la ventilación constante.
- Realizar actividad física en lugares ventilados o al aire libre cuando sea posible.

Gestión de casos COVID-19 en el EE

Medidas de prevención y control

Estado	Descripción	Medidas
A	Estudiante o párvulo sospechoso	<ul style="list-style-type: none"> - Aislamiento del estudiante o párvulo. - Realizar test PCR o prueba de detección de antígenos. - Regresa al establecimiento si el resultado es negativo.
B	Estudiante o párvulo confirmado	<ul style="list-style-type: none"> - Aislamiento por 5 días. - Resto del curso son personas en alerta de COVID-19, pero continúan con clases presenciales. - Atención al surgimiento de síntomas. - Reforzar medidas de ventilación, evitar aglomeraciones y lavado frecuente de manos.
Alerta de BROTE	3 estudiantes o párvulos de un curso, o 7 estudiantes a nivel del establecimiento confirmados en los últimos 7 días	<ul style="list-style-type: none"> - Mismas medidas que en el estado B para los casos confirmados. - La dirección del establecimiento debe avisar a la SEREMI de Salud de esta situación. - La SEREMI de Salud realizará investigación epidemiológica y establecerá medidas en concordancia con la magnitud o gravedad del brote.

English Workshop for teachers

Durante este año se ha estado trabajando, en conjunto a los Sirs and Misses del Departamento de Inglés, en talleres de inglés orientado a docentes para mejorar su manejo de esta lengua extranjera en la sala de clases.

Dentro de las habilidades más relevante se ha trabajado el uso de este idioma en las rutinas de inicio y finalización de clases, además de instrucciones y refuerzos positivos.

Esta semana se impartirá un taller extendido donde se pondrá en práctica todo lo trabajado anteriormente.

Gracias a nuestra alianza con Cambridge nuestra planta docente, podrá acceder a capacitaciones internacionales en la Universidad de Cambridge, por lo que además de entrenar a todos nuestros teachers y prefects en el uso del inglés con fines educativos, también les enseñamos inglés para la vida diaria.



LEARNING
NEVER
ENDS





CHILEAN WEEK AT DENHAM SCHOOL



GRUPO DE GUÍAS Y SCOUTS DENHAM TRAWÜNMAPU

CURSO INICIAL 2022 ZONA SANTIAGO MAIPO



Si bien nuestro movimiento está enfocado en niñas, niños, adolescentes y jóvenes, es importante reconocer el constante apoyo y tutela de Guías y Dirigentes. Adultos voluntarios que, a través de experiencia de vida y amor por el Movimiento, acompañan la progresión de Guías y Scouts.

"El objeto de la corporación consiste en promover y contribuir a la educación integral de niñas, niños y jóvenes en todo el territorio de la República de Chile, basada en el método scout creado por Robert Baden-Powell a partir de 1907."

ARTÍCULO 2 – ESTATUTO, ASOCIACIÓN DE GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE

En este contexto, tenemos la dicha de haber albergado en el Colegio, el primer Curso Inicial presencial para Guías y Dirigentes después del periodo de pandemia.

En el evento recibimos a 112 Guías y Dirigentes de la Zona Santiago Maipo (que abarca las comunas de El Bosque, San Bernardo, Calera de Tango, Buin y Paine) incluyendo a Cursantes, Formadores y personas que apoyaron la labor.

En nuestro territorio participan alrededor de 3.400 niñas, niños, adolescentes y jóvenes, por lo que estas actividades de formación son de suma importancia para que su crecimiento y progresión, sea acompañado por adultos que, alineados con los valores del Movimiento, sean capaces de ayudar a sacar lo mejor de sí a cada una y cada uno de ellos.

Después del curso, todas y todos se veían muy felices por la acogida de la comunidad Denham y por disfrutar del espacio que brindan las instalaciones del Colegio (en especial se mostraron muy muy satisfechos con el servicio del casino 😊).

Finalmente, solo queremos desearle lo mejor a todas y todos los cursantes, en particular a las personas de nuestro Grupo, que día a día entregan parte de su tiempo a dar vida a este Movimiento.



MONTHLY VALUES

COMMITMENT



SOLIDARITY

EMPATHY

KINDNESS

HAPPY BIRTHDAY OCTOBER

- Miss Cecilia Poblete- Oct, 5th
- Miss Valentina Sánchez - Oct, 10th
- Miss Karen Medina - Oct, 13th
- Miss Marisabel Hernández - Oct, 17th
- Miss Andrea Muñoz - Oct, 21st
- Miss Jiselle Bugueño - Oct, 31st



RESILIENT STUDENTS AND STUDENTS OF THE MONTH

Pronto se seleccionarán los Students of the Month and Resilient Students del mes. Aprovechamos de felicitar a todos nuestros estudiantes por su gran trabajo y esfuerzo durante el pasado segundo trimestre. Congratulations dear Denham Students!



CIVIC ACTS

Nuestro acto cívico de día lunes fue dirigido por 1st grade y 6th grade quienes nos deleitaron con un hermoso pie de cueca en homenaje y conmemoración de nuestras fiestas patrias. El valor de la semana fue la "Empatía". Great job!



PRE- PROFESSIONAL INTERNSHIP AT DENHAM SCHOOL

Además de ser un colegio que siempre está innovando en sus metodologías educativas y buscando mejoras en la enseñanza-aprendizaje de nuestros estudiantes, Denham School es centro de practica de diferentes Universidades. Durante este Trimestre nos acompañan estudiantes en práctica de dos importantes Universidades.



María Belén Acevedo y Sofía Moraga.

Estudiantes en práctica de la Pontificia Universidad Católica de Chile, de la carrera de Pedagogía en Educación Física y Salud.

María Belén y Sofía cursan su primer año de Pedagogía y nos acompañan todos los viernes , trabajando con niños de 2nd, 4th, 8th and 10th grade, a cargo de Miss Tiare Allende como su profesora guía.



Las futuras docentes **Sigrid Romero y Francisca Polanco**, estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado de la carrera de Pedagogía en Inglés, se encuentran realizando su primera práctica en nuestro establecimiento.

Ellas, están cursando su tercer año y nos acompañan todos los Martes trabajando con niños de 1st, 2nd, 4th y 5th grade, a cargo de Miss Karen Medina como su profesora guía.

Esperamos que su estadía en nuestro colegio esté llena de aprendizajes y nuevas experiencias.

CAMBRIDGE PARTNERSHIP

Hace algunas semanas firmamos nuestra alianza con Cambridge Education, lo que nos permitirá acceder a una serie de beneficios. Uno de ellos es este hermoso logo que podremos usar formalmente al ser socios y aliados de esta importante entidad educacional. Welcome Cambridge!



CAMBRIDGE
UNIVERSITY PRESS

Educational Partner

ORIENTATION INTERVENTION



Universidad Mayor

El día 30 de septiembre, se llevará a cabo una Charla Institucional con las Áreas de Interés. / Charla por área, de las carreras que imparte la Universidad Mayor.

El horario es a las 10.15 y participarán todos nuestros estudiantes desde 9th grade a 12th grade.

Actividad que cuenta con una primera parte institucional donde se entrega información sobre los principales atributos de Universidad Mayor, para luego pasar a una segunda parte enfocada en dar a conocer más sobre las distintas áreas de estudios y sus carreras. Como en gran parte de las charlas que se han realizado, se permitirá un espacio de preguntas y respuestas, en donde podrán resolver sus propias dudas.

Universidad Andrés Bello

En conjunto a la UNAB, el día jueves 06 de octubre, se realizará la charla de financiamiento 12th grade, la cual consiste en básicamente ver formas de financiar la carrera, que quieran elegir en esta universidad, entendiendo el ingreso a la educación superior y becas internas. además, habrá una charla de electividad 10th grade, la cual contempla la posibilidad de saber escoger los electivos a futuro que se dispondrán en 11th grade

Luego es estas charlas, se verá la posibilidad de aplicar un test de Electividad (TIE) para 10th grade, este se realiza por plataforma interna de la universidad. Aún está en vista.

Charla FERIA RUP

Después de su cancelación, ahora sí, podrá llevarse a cabo la Feria RUP (Red de Universidades Privadas), el día martes 05 de octubre, a las 10.10 hrs, y participarán los cursos desde 7th grade a 12th grade.

Es una charla en donde participan las siguientes universidades:

- U. Diego Portales
- U. Del Desarrollo
- U. Finis Terrae
- U. Adolfo Ibáñez
- U. de los Andes
- U. Alberto Hurtado
- U. Andres Bello
- U. Mayor

Cada Universidad tiene 5 minutos para exponer sus atributos más significativos y al finalizar habrá tiempo de preguntas, en donde los y las estudiantes lograrán resolver la gran mayoría de las dudas que hayan durante la intervención.





The importance and benefits of reading

LOS LIBROS SON UN RECURSO IMPRESCINDIBLE PARA EL PROCESO FORMATIVO, PERMITEN IMAGINAR, DESCUBRIR, VIAJAR Y CONOCER SOBRE EL MUNDO QUE NOS RODEA.



La lectura es un hábito de comunicación que permite desarrollar los pensamientos cognitivos e interactivos de cualquier lector. Dicho esto, la lectura es el camino hacia el conocimiento y la libertad e implica la participación activa de la mente. Del mismo modo, leer contribuye al desarrollo de la imaginación y la creatividad y enriquece el vocabulario y la expresión oral y escrita.

Además, es un canal que abre paso a la adquisición del conocimiento y es, sin duda, uno de los mejores hábitos que se puede adquirir sin embargo, expertos señalan que existe una enorme falta de interés.

A pesar de ello, debemos saber que esta actividad es necesaria y fomentarla en las niñas, niños y adolescentes es primordial. Pero ¿cómo hacerlo?:

1. Entender que la lectura es una práctica en la que pueden encontrar satisfacción, emoción, un escaparate de la rutina e incluso una forma de calmar su estrés y no como una tarea.
2. Deben haber algún miembro de la familia leyendo libros, periódicos o revistas para que sirva de motivación. Es muy importante dar el ejemplo.
3. La lectura no debe ser vista como aburrida, hay que dejar que las niñas, niños y adolescentes escojan los libros de acuerdo a sus intereses.
4. Dedicar cierto tiempo del día exclusivamente para realizar esta actividad con el fin de que se convierta en un hábito.
5. Involucrarse y preguntar sobre el libro que están leyendo o les gustaría leer.

Beneficios de la lectura



- | | |
|------------------------------|----------------------------|
| ➔ Mejora el lenguaje | ➔ Facilita la comunicación |
| ➔ Fortalece la concentración | ➔ Ejercita el cerebro |
| ➔ Alimenta la imaginación | ➔ Mejora la ortografía |
| ➔ Desarrolla la memoria | ➔ Amplia vocabulario |



**NEVER
STOP
READING**

HEALTHY RECIPES

PHYSICAL EDUCATION DEPARTMENT

Share this delicious recipe with your family
"Leche asada saludable"

INGREDIENTS (5 PORCIONES)

CARAMELO:

- 150gr alulosa en polvo
- 50ml agua
- 4cdas agua recién hervida

LECHE:

- 500ml leche de almendras
- 5 huevos
- 2cdas esencia de vainilla
- 9cdas stevia en polvo o a gusto



PREPARATION

Poner la alulosa y el agua en una sartén u olla pequeña a fuego medio. Revuelve ocasionalmente hasta que tome el color dorado,, unos 15-20 minutos. Sacar y añadir poco a poco el agua hervida al caramelo para lograr una consistencia más líquida. Vierta en un molde para horno moviéndolo para que quede cubierto.

En un bol batir los huevos hasta que estén bien unidos. Agregar la leche, vainilla y stevia, y revuelve. Precalentar el horno a 200° C.

Vierta la preparación en una olla y calentar a fuego medio, revolviendo frecuentemente. Cocinar unos 10 minutos (que no llegue a hervir) sacar del fuego.

Vierta la mezcla en el molde y poner este molde dentro de otra fuente y llenar con agua bien caliente hasta media altura, para cocerlo a baño maría. Cubrir con papel de aluminio y llevar al horno por 50 minutos o hasta que al insertar un palillo se vea cuajado.

Sacar del horno, retirar el papel aluminio y dejar enfriar a baño maría otros 50 minutos. Luego sacar el molde del agua, cubrir con film plástico y refrigerar.

SCHOOL CALENDAR: NEXT IMPORTANT EVENTS

- 03/10-07/10 Lectura formal Kinder, 1st and 2nd Grade.
- 04/10 Ensayo SIMCE 10th Grade
- 05/10 Ensayo SIMCE 4th Grade
- 05/10 Feria RUP de Universidades (7th to 12th Grade)
- 06/10 Charla Vocacional UNAB for 10th Grade. Charla Financiamiento 12th Grade.
- 10/10 HOLIDAY Encuentro de dos Mundos.
- 12/10 4to Ensayo Operación Cooper
- 13/10 Test Vocacional UNAB 10th Grade.

HOLIDAY

October 10th.
Encuentro de dos mundos.



HOLIDAY

October 31st.
Día nacional de iglesias evangélicas y protestantes.



**Thank you
for
reading!**

See you in the next edition.



**DENHAM
SCHOOL**
BE NICE - WORK HARD - DREAM BIG

We prepare for

Cambridge

English Qualifications™